

El Tiroteo en la Facultad de Derecho: Tres Detenidos

En forma intensa se desarrolla la investigación del trágico episodio ocurrido en la Facultad de Derecho. Como lo informó Clarín oportunamente, un grupo de individuos, vistiendo camperas negras, irrumpió a las 20 del día mencionado en el bar de aquella Facultad, e intentó efectuar un improvisado homenaje a los fusilados durante la rebelión del 9 de junio de 1956. Se produjo un altercado entre los bandos disidentes, y luego un gran tumulto, seguido de tiroteo. Varios estudiantes resultaron heridos, y la señorita Norma Beatriz Melena recibió un tiro en la cabeza, falleciendo poco después.

El trágico fin de la estudiante movilizó a las autoridades, que con intervención del juez doctor Jorge Aguirre, iniciaron una pesquisa en la que trabajó personal de la comisaría 19ª, y de la Dirección de Coordinación Federal.

Las diligencias condujeron a la detención de las siguientes personas: Carlos Alberto Caride, argentino, de 19 años, empleado, Chacabuco 428, piso 2º; Ricardo Polidoro, argentino, de 21, soltero, empleado, Pueyrredón 538, piso 4º, y Osvaldo Enrique Micalé, argentino, de 22 años, soltero, empleado, Favón 2355.

Vinculados con éstos se hallan el herido Edmundo Calabró, de 22 años, hospitalizado con vigilancia, un individuo llamado René Tito y otro apellidado Barbieri, buscados actualmente por la policía.

Todos los mencionados forman parte de una agrupación nacionalista de matiz peronista, y alguno de ellos —no trascendió cuál— es integrante de Tacuara. También se procura detener a un sujeto apellidado Rey, que habría iniciado el tiroteo.

El homenaje que originó la grave incidencia fue organizado por el Movimiento Universitario Sindicalista, y en especial por Stegeman Luque, quien prestó declaración ante la policía.

En los domicilios de los detenidos fueron secuestradas armas, proyectiles, planos de la ciudad con marcas especiales de los lugares estratégicos, bombas, credenciales del personal de tropa de Aeronáutica y otros elementos que son examinados a fondo por los investigadores, reveladores de una asociación ilícita de carácter subversivo.

Algunos de los detenidos frecuentaban el Sindicato de la Alimentación, Estados Unidos 1500.

TACUARA ALTERO EL ACTO PERONISTA DE SAN JUSTO

Un tumultuoso como agresivo grupo —alrededor de 50 jóvenes—, pertenecientes a "Tacuara", interrumpió anoche el acto que se desarrollaba en la plaza de San Justo, de la localidad del mismo nombre, para conmemorar el triunfo electoral del peronismo en la provincia de Buenos Aires el 18 de marzo de 1962.

Hasta el momento en que hicieron su aparición los jóvenes "tacuaristas" el acto, organizado por la "Agrupación Año 1964 del Regreso del General Perón", se había desarrollado tan entusiasta como normalmente. Varios miles de personas, entre los que se destacaban delegaciones gremiales de la capital y del Gran Buenos Aires, se habían congregado en torno al palco. Con la ejecución del Himno Nacional y con un minuto de silencio en homenaje a la señora Eva Perón, se inició el acto. El primer orador fue el señor Oliguerra, dirigente peronista, quien no pudo finalizar su alocución puesto que en esos momentos portando afiches en los que se leía "Ejército del Pueblo", y otras

leyendas, irrumpieron en el palco y se apoderaron de él los jóvenes de "Tacuara". El tumulto no tardó en generalizarse y miembros de la Juventud Peronista se trenzaron en lucha con los jóvenes "tacuaristas". Menudearon los golpes y las agresiones personales. Alguien intentó poner orden pasando por los altavoces un disco con la "Marcha Peronista". Pero la lucha cuerpo a cuerpo proseguía. Entre tanto, cerca del lugar el señor Andrés Framini, aguardaba que se superara el desorden para hacer uso de la palabra como estaba anunciado.

Una vez superado el desorden el acto pudo continuar Lorenzo Pepe, vicepresidente de la Unión Ferroviaria pronunció un discurso durante el cual destacó la importancia de la juventud peronista y exhortó a la concurrencia "a mantenerse unidos". Luego de otros conceptos, dijo por último que "el pueblo peronista dio un ejemplo de civismo al país el 18 de marzo de 1962".

El último orador fue Andrés Framini. Dijo: "Hoy aquí nos reunimos para manifestar con claridad y convicción de peronistas que este es el año del regreso del general Perón".

PREGON 19-III-62